
 

 

Chers barthais, Bonjour ! 
 

Après une période compliquée que nous espérons derrière nous, nous vous 

proposons de nous retrouver le 9 juillet à 18h pour notre assemblée générale 

2021.  
 

Les fragilités de la digue 
Les épisodes de fortes pluies et de hautes eaux de cet hiver ont montré à 

quelle point notre digue est fragile. La réorganisation de la gestion des 

ouvrages au bord de l’Adour semble apporter un vrai plus. Les techniciens 

du SMBAM sont très compétents et impliqués. Et nous, que pouvons-nous 

faire ? Nous en parlerons ensemble lors de l’A. G. 

 

Un patrimoine vivant 
Certains s’attachent à faire vivre dans les barthes un patrimoine unique. Il y 

a aussi un bâti très spécifique lié à la présence du fleuve et à son histoire. Sa 

préservation est aujourd’hui un défi. 
 

Toujours, la circulation sur la RD 74 
Après avoir, pendant cinq ans, désespérément écrit à tous nos élus à propos 

des dangers de notre route sans aucune réponse de leur part (lettres 

disponibles sur le site), la situation ne change pas : état des accotements, 

refus de priorité, délits de fuite à répétition. Il y a régulièrement des chocs 

frontaux. Faut-il attendre que l’irréparable se produise ? 

 
Photos d’accident ou factures pour pneus ou rétroviseurs sont bienvenues 

pour le dossier que nous continuons à étoffer pour le confier à un avocat. 

Tout témoignage, récit d’incident(s), d’accident(s), d’insultes nous 

intéresse. Une pétition circule toujours.* Nous discuterons de la meilleure 

stratégie à adopter lors de l’A.G.. 

Notre objectif, si vous êtes d’accord 
Rallier du monde à notre cause et aller en justice s’il le faut. La Véloroute 

Voie Verte doit être conforme aux prescriptions du code de la route. Les 

financements de l’Europe ont été obtenus dans ce sens. 

Le bord de l’Adour est un formidable atout pour le Seignanx pourvu qu’il 

devienne un lieu partagé par tous dans l’apaisement et en toute sécurité. 
 

 

Rejoignez-nous 
Pour nous aider à changer les choses, adhérez ! 10 € par maison. Nous avons 

besoin de vous pour peser et pour convaincre. Vous êtes les bienvenus à 

l’assemblée générale. 
 

Nous vous remercions pour votre attention. 
 

Vive les barthes ! Adichats. 
 

Agnès Jeanson, présidente et toute l’équipe de l’APBL 
 

 

* Tout document peut nous être adressé dans la boite de l’APBL, 2023 route des 

Barthes, 40390 St Martin de Sx, ou sur notre adresse mail. 
Pétition imprimable sur le site. 

Demandes d’information à notre adresse mail. 
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À « La Prairie », 3994 route des barthes, St Martin de Sx*  
 

Assemblée Générale de l’APBL 
 

Vendredi 9 juillet 2021 - 18h à 19 h 30 - 
 

* Suivez les flèches « AG APBL » 
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